
令和４年度 第４回美浜町教育委員会 ７月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年７月２２日（金） 午前１０時０３分～１１時５５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

（欠席：新美達己委員） 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時０３分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・１学期が無事終了した。この間、コロナ感染による町内の臨時休業は 1 件の

みであった。修学旅行、野外教育活動など宿泊行事も無事実施できた。  

・子供たちにとっても先生方にとっても有意義な夏休みになるとよい。  

・6 月 28 日～29 日、町議会文教厚生委員会の小中一貫校先進地視察研修に同

行した。有意義な視察研修だった。学校再編の動き出しのきっかけは「子供の

数の減少」であったが、それに加え「新しく魅力ある学校を創りましょう」と

いうコンセプトが重要であると感じた。  



・愛知県が中高一貫校について、2025 年 4 月を目指している。知多地方教育事

務協議会幹事会では様々な心配の声が出た。例えば教員について。高校の先

生が中学へという交流もはじまりそうである。受験の過熱化も心配。情報を

早く知らせてほしいと依頼した。  

・7 月 13 日にタウンマラソン役員会議があった。3 年ぶりの開催の方向で準備

をしているが、コロナの感染状況によっては中止もありえる。  

 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は神谷委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・7 月 13 日、愛知県市町村教育委員会連合会総会が開催された。本町からは大

岩職務代理が連合会の理事となることが承認された。  

・名古屋市立大学の鈴木教授と学校再編について打ち合わせを行った。今後、

学校再編検討委員会に関わっていただけることとなった。  

生涯学習課長： 

・タウンマラソンは本年度は実施予定。役員会では「ぜひやってほしい」とい  

う意見を多くいただいた。今後のコロナの様子を注視して判断していきたい。 

 

 

４ 協議事項 

 議案第７号 令和 4 年度 7 月補正予算  

・小中学校のエアコン修繕について  

・給食センターの空調修繕及び学校給食の賄材料費について  

 議案第８号 令和５年度使用小学校教科用図書の採択について（非公開）  
 議案第９号 令和５年度使用中学校教科用図書の採択について（非公開）  

 議案第１０号 有料公園施設使用料の減免規程の一部を改正する規定に  
ついて  

 議案第１１号 令和 4 年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・  
評価に関する報告書（案）について  

・継続審議とし、次回定例会で承認後、議会に提出し、その後公表する

予定である。修正点などあったら、事務局まで報告してほしい。  



５ 報告事項 

（１）準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

（２） 学校巡視の実施について 

・8 月 2 日東部地区、8 月 3 日西部地区の巡視を実施する。 

（３）教育委員会後援名義使用の許可について  
①  スミセイ「バイタリティ・アクション」  

②  第５０回人権を理解する作品コンクール  

③  たのスポセミナー  

（４）７月～９月の教育委員会関係行事について  
  ・８月９日に今年度最初の学校再編検討委員会を開催する。  

 

 

６ その他・意見交換 

生涯学習課長：民踊まつりについて、チラシを各公民館や広報で知らせている。

感染状況によっては中止することもある。  

教育委員：屋外で実施か。  

生涯学習課長：総合公園の屋外で実施する。雨天時は体育館メインアリーナで

の実施である。  

教育委員：やれるように工夫して実施していこうという社会の流れがある。ウ

ィズコロナで実施できることは実施したい。  

教育部長：7 月 15 日時点で、県からは行事等について控えてくださいという通

知は出ていない。工夫をして実施していくのがよいかと思う。  

生涯学習課長：民踊まつりは台風やコロナで 4 年間、実施ができていない。実

施できれば 5 年ぶりとなる。保存会の方々は実施したいと思っている。  

教育委員：ジュースなど飲料サービスはどのようなものか。  

生涯学習課長：パックジュースを配布するという形である。  

教育委員：例年は多くの方が参加するのか。  

生涯学習課長：今回は出店も出ないので、密にはならないと考えている。  

教育委員：感染対策を十分行うべきということは町としてアドバイスしたい。  

教育長：雨天のときはどう考えるか。  

生涯学習課長：雨天時での屋内開催は、感染対策が十分できないと思われるの

で、体育館内で実施は難しいと思う。参加人数と広さを考え、雨の時は中止

がよいのではないかと思う。  

 



教育委員：名市大の鈴木先生との打ち合わせの報告。  

・令和１０年度の開校を目指すとなると、具体的な施設整備を検討する部会を

立ち上げるべきと考えている。令和５年に基本計画を策定するには、今年度

のうちに、どんな学校にするかというワークショップを数回実施できるとよ

い。  

・場所が決まらないと進みが遅くなるので、難しいがなんとか話を進めたいと

考えている。  

・今年度の秋頃に、先進地の視察研修に行けるとよい。  

 

学校教育課長：（関連チラシを配布し）イングリッシュスポーツキャンプにつ

いて、美浜町はスポーツを核としたまちづくりを進めている。この事業につ

いては、みらい株式会社と連携し、夏休みに２回ほど実施をするものである。

また、日本福祉大学スポーツ科学部主催の小学校水泳教室も夏休み中に行わ

れる。大学のプールで初めて実施する。  

 

 

 

  次回開催日 令和４年８月２３日（火）午前１０時 

             美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時５５分 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


